

読売新聞 きょう（9月9日）のイチ押し

1面・3面 緊急事態19都道府県月末まで延長 解除に新基準

政府は、21都道府県に発令中の緊急事態宣言について、岡山と宮城を除く19都道府県で今月30日まで延長する方針です。また政府は、解除にあたって適用する新基準もまとめました。新型コロナと社会活動の共存をはかることが狙いです。

- ★ 今回の緊急事態宣言の期限は今月12日でした。岡山、宮城両県の新規感染者は「ステージ4」のままですが、政府は両県の医療逼迫状況が改善傾向にあるため、宣言を解除することにしました。一方、他の19都道府県は改善状況がなく、宣言が延長されることとなります。
- ★ これまで宣言解除には①医療の逼迫具合②療養者数③PCR陽性率④新規感染者数⑤感染経路不明割合――の5指標の数値を基準としてきました。しかし、ワクチン接種が進んで局面が変わってきつつあることから、数値にこだわらず、「継続して安定的な下降傾向」など基準を緩和します。

1社 連載・虚実のはざま第4部 深まる断絶①

「新型コロナ騒動はうそ」「本当はただの風邪」――。科学的根拠のない情報がネット上にあふれています。こんな「虚言」を信じた人たちが、SNS上でワクチンの誤情報を拡散させ、接種の妨げにもなっています。何が本当で何が間違っているのか。ネット空間にあふれる真偽不明の情報が社会に混乱と不信を招いている実像に迫り、リスクを考えるシリーズの第4部では、5回にわたってコロナ禍で起きた現象に迫り、教訓を探ります。

他紙と比べて

東京五輪・パラリンピックは閉幕しました。日本選手団は、五輪で計58個、パラで計51個の計109個のメダルを獲得しました。読売新聞は全メダルと開閉会式で号外を制作しました。そのすべてを特別面（15～17面）に掲載しています。このうち金メダル（計40個）の号外をセットにして読売IDをお持ちの100人にプレゼントします。申し込み方法など詳細は2社面（30面）をご覧ください。